

L'AIBA rend son rapport, le CIO maintient la suspension de ses contributions financières



La Havane, 5 février. (RHC).- L'AIBA, l'Association internationale de Boxe, a rendu samedi le rapport exigé par le CIO, le Comité international olympique.

L'AIBA devait rendre compte de six points fondamentaux : la gouvernance, la gestion, les finances, l'arbitrage, le jugement et l'antidopage après le scandale qui a contraint le Taïwanais Ching Kuo Wu à la démission.

Faisant preuve de bonne volonté et de transparence, le président intérimaire de l'AIBA, Gafur Rakhimov, a également rendu publics tous les documents issus du congrès extraordinaire effectué à Dubaï, le 27 janvier dernier ainsi que les audits fiscaux.

Il a d'autre part annoncé que l'AIBA était parvenue à un accord extrajudiciaire pour en finir avec une dispute légale au sujet d'un prêt de 10 millions de dollars pour les opérations de la WSB, la Série mondiale de Boxe, en Amériques.

Mais la commission exécutive du CIO a décidé ce dimanche de maintenir la suspension de ses contributions financières à l'AIBA.

Cette commission n'est pas satisfaite du rapport préparé par l'AIBA concernant sa gouvernance, les questions financières, l'arbitrage et la lutte contre le dopage et a annoncé l'ouverture d'une enquête par le chief officer éthique et conformité du CIO.

Dans sa réponse à l'AIBA, le CIO souligne qu'il se réserve le droit de revoir l'inscription de la boxe au programme des Jeux Olympiques de la Jeunesse de Buenos Aires 2018 et des Jeux Olympiques de Tokyo 2020.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/154373-laiba-rend-son-rapport-le-cio-maintient-la-suspension-de-ses-contributions-financieres>



Radio Habana Cuba